

Ein Bericht zu unserer 4ten

# Primzahl- party

Die Gobas Primzahlpartys haben bereits eine lange Tradition. Zu diesen Partys werden Kunden, Freunde und natürlich die Belegschaft inklusive deren Anhang geladen.

**D**ie stets muntere und lockere Atmosphäre haben diese Partys legendär gemacht. Natürlich darf dort auf keinen Fall unser Tisch-Kicker für spannende Matches fehlen.

Aber wie ist es zu der ersten Primzahlparty gekommen? Im Eifer des täglichen Projektwahnsinns, hat die Geschäftsleitung schlicht und einfach das 10-jährige Firmenjubiläum verpasst. Die Not war groß, was nun? In der Verzweiflung ist die erste Primzahlparty geboren worden. Die erste Primzahlparty zum 11ten Firmenjubiläum war ein voller Erfolg!

Sie kam so gut an, dass sie zum 13ten, 17ten und schließlich im Jahr 2017 zur vierten – dem 19ten Firmenjubiläum – aufgelegt worden ist. Aber dennoch – Traditionen sind zum Brechen da, daher fand die 4te Primzahlparty nicht wie die anderen im Gewandhaus in Braunschweig sondern im Schloss Wolfenbüttel im Renaissancesaal statt. Wir freuen uns schon auf die nächste Gobas Primzahlparty zum 23ten Firmenjubiläum in vier Jahren. Mal sehen, wer uns wieder beehrt. Es gibt Gäste, die bereits bei allen 4 Partys dabei waren. Die Geschäftsleitung sagt Danke für Ihre Treue!

